



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## El mercado no reacciona y las pérdidas se acumulan

En lo que empieza a ser una especie de *semana de la marmota*, **una vez más tenemos que hablar de los descensos en la cotización de las criptomonedas**. No podemos decir que se estén produciendo desplomes espectaculares, pero la sangría es constante y, de momento, no aparece un torniquete que corte la hemorragia.

El miércoles, **la Reserva Federal de Estados Unidos anunció que iba a acelerar la retirada de compra de deuda** y que pensaba subir el próximo año los tipos de interés. La noticia fue bien recibida por el mercado de criptomonedas.

Bitcoin superó los 49.100 dólares tras subir un 0,76%. Ether recuperaba un 4,45% y se colocaba ligeramente por encima de los 4.000 dólares, mientras binance coin escalaba un 1,73%; Solana, casi un 10%; Cardano, un 4,5%; XRP un 3%, Polkadot un 4,23 y Avalanche un 15,6%.

Pues bien, **si alguien llegó a pensar que esto era el inicio de una recuperación del valor de las criptomonedas, no ha tardado en colegir lo equivocado que estaba**. La depresión se ha vuelto a adueñar del mercado y nuevamente los descensos campan por sus respetos.

La cotización de bitcoin ronda los 47.000 euros. (Foto: E&J)

**Bitcoin cotiza, ora un poco por encima, ora un poco por debajo de los 47.000 dólares**. Se anota un descenso semanal del 2% y su capitalización queda un algo por encima de los 886.000 millones de dólares. Por lo que respec ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |